



Steirischer G'spaß
VON HERBERT GRANDITZ

Der Schularzt ist in die Schule eines kleinen Dorfes gekommen. Er fragt den Hiasl: „Hast du schon einmal Schwierigkeiten mit deinen Ohren gehabt?“

„Jo, Herr Dokta. Ollwäul, wenn i mein Pull-over aunziag!“

Copyright by Vehling-Verlag

Steiermark AKTUELL

Dechantkirchen
 Vermutlich durch Blitzschlag brach Samstagnachmittag in Bergen im Dachgeschoß eines Wohnhauses ein Schwellbrand aus. Verletzt wurde zum Glück niemand.

Pirka
 Weil er einen Herzinfarkt erlitten hatte, prallte Sonntagnacht ein Autolenker (49) auf der A 2 gegen die linke Betonleitwand. Für den Steirer kam leider jede Hilfe zu spät.

192 Landsleute wurden noch vor Erstem Weltkrieg geboren

Immer mehr Steirer knacken die magische „100er“-Marke

Wer derzeit älter als 100 Jahre ist, wurde noch vor dem Beginn des Ersten Weltkriegs geboren – eine für jüngere Generationen unvorstellbare Zeitspanne. Immer mehr Steirer – und vor allem Steirerinnen – leben länger als ein Jahrhundert. Laut aktuellster Statistik sind es 192, die meisten von ihnen wohnen in Graz.

Am 6. Oktober 1908 erblickte der momentan älteste Steirer, ein Grazer, das Licht der Welt. Kaiser Franz Joseph hatte damals noch acht Lebensjahre vor sich, die Titanic war noch nicht

einmal gebaut, und auch der berühmte Wettlauf zum Südpol zwischen Robert F. Scott und Roald Amundsen fand erst kurz danach statt.

Die älteste Steirerin, ebenfalls in Graz wohnhaft, wurde nur wenige Monate später geboren, am 31. März 1909. Insgesamt sind die Frauen deutlich in der Überzahl: Von den 192 Über-100-Jährigen sind 149 weiblich (also mehr als drei Viertel), nur 43 männlich.

Auch regional ist die Verteilung sehr unterschiedlich,

VON JAKOB TRABY

Über-100-Jährige in der Steiermark



wie die Daten zeigen, die Josef Holzer von der steirischen Landesstatistik für die „Krone“ erhoben hat (Stichtag: 1. Jänner 2014). An der Spitze steht Graz mit 55 Personen, es folgen Bruck-Mürzzuschlag (24) sowie Südoststeiermark (18). Am Ende der Statistik findet man Deutschlandsberg, Murau und Weiz (jeweils vier). Mitentscheidend ist natürlich, wie viele Seniorenheimen es in den Bezirken gibt.

Es wird wohl nicht mehr lange dauern, bis mehr als 200 Steirer „Jahrhundert-Geburtstag“ gefeiert haben, denn ihre Zahl steigt kontinuierlich. So zählte man 2010 erst 140 Über-100-Jährige, 2001 gar nur 77.

DAS BESTE HAUS SEIT ERFINDUNG DES HAUSES: LOOFT.



Leben bedeutet Veränderung. Zuerst ist man ein Paar, dann hat man ein Kind. Und dann vielleicht ein zweites. Einige Jahre später sind die Kinder ausgezogen und man ist wieder zu zweit.

Looft schafft für alle Veränderungen den Raum, den man im eigenen Zuhause braucht. Ohne große Umbauten und ohne das Haus außen zu verändern. Denn Looft bietet im Inneren viele Möglichkeiten. Und damit immer genau so viele verschiedene Räume, wie man JETZT gerade braucht.

LOOFT. Für das Leben, das dein Haus verändert.
LOOFT JETZT LIVE ERLEBEN IM MUSTERHAUS GRAZ.
 Musterhauspark Graz • Weblinger Gürtel 33/Parz. 11
 • 8054 Graz



LOOFT.AT

LOOFT made by **ELK** HAUSERFÜRLEBEN

Anzeige